

CHRONIQUE

Rapatriement des prisonniers.

5 juillet dernier. Il reste toutefois dans les camps en France quelques centaines de civils autrichiens et hongrois. En date du 31 octobre, le Comité International est informé que ceux-ci ont été concentrés à Granville et à la Hougue pour être dirigés sur la Suisse par Bellegarde.

E. C. ; A. H.

Conférences.

M. Henri P. Hoffer, de Genève, a donné à la demande de la Société évangélique de Genève, plusieurs conférences en Suisse, sur le rôle de Genève dans la guerre. Ces conférences, accompagnées de projections montrant les divers services de l'Agence internationale des prisonniers de guerre en activité, ont été répétées successivement à Bâle, le 11 mai, à Schaffhouse, le 14 mai, à St-Gall le 15 mai, à Berne, le 18 mai, à Lausanne, le 23 mai et à Lucerne, le 6 octobre.

Erratum.

Une erreur regrettable s'est glissée dans le nom de l'auteur du premier article publié dans la Revue du 15 octobre n° 10, pages 1159 à 1180 : au lieu de Loclyschensky, il faut lire Lodyschensky.
